

"Ökumenischer Johanneskreis" im Raum Hamburg

Glaubensbekenntnis im Geist von Taizé

Ich glaube

- an das Mysterium Gott, dem Schöpfer aller Welten, Erfinder und Künstler
- an sein Geschenk der Schöpfung, die uns ernährt und erfreut: Planzen, Tiere und die ganze Natur, mit der wir achtsam umgehen sollen
- die heilige Kraft, die Mutter und Vater für uns ist, Weisheit, Güte und grenzenlose Liebe.

Ich glaube an Jesus Christus.

- Er ist eins mit Gott und eröffnet uns den Zugang zu diesem Mysterium als Quelle des Lebens.
- Er macht uns das Göttliche in uns bewusst und zeigt, worauf es im Leben ankommt.
- Er ist Vorbild für uns in jeder Beziehung und für alle Zeiten: menschlich, heilend und einigend.
- Seine Botschaft ist glaubwürdig durch sein Leben und seine Auferstehung unter uns.
- Er hat die Schuld der Menschen auf sich genommen und macht uns frei,
- lädt alle zu seinem Mahl ein und ist für immer unser Freund und Bruder.

Ich glaube an den Heiligen Geist,

- Schöpferin der Liebe, die uns die Verblendung nimmt und uns hilft, uns selbst zu verstehen und zu erfähren, wie wir vor Gott sind.
- Als göttliche Kraft befähigt sie uns, zu entscheiden und zu handeln, einen neuen Aufbruch zu wagen und Auferstehung zu erleben.
- Sie sammelt Menschen, die an Jesus Christus glauben, die nicht wie beim Turmbau zu Babel unterschiedlich reden und sich entzweien, sondern die Gemeinschaft bilden, in der Männer und Frauen gleichwertig wirken für Gerechtigkeit und Frieden - auch unter den Religionen - für alle Menschen.

Ich glaube an das ewige Leben,

- die Vollendung aller Dinge.
- Gott beruft alle Menschen über die Zeit hinaus zu unbeschreiblicher Glückseligkeit.
- Wir dürfen sehnen und uns dehnen, unser Bewusstsein und uns selbst ganz und gar weiten, überwältigt von der Barmherzigkeit Gottes, und Gott begegnen in unendlicher Schönheit.

(2012)

Zuletzt geändert am 03.10.2012